

9月 はなぐみ

少しずつ朝晩が涼しくなり、過ごしやすくなってきましたね。日中はまだまだ暑い日が続いていますが、日が落ちるのも随分と早くなり、秋の訪れを感じます。夏休み明けの子どもたちですが、1学期の生活を思い出しながら自分で素早く支度を済ませ、友達との久しぶりの再会を喜んだり、夏の思い出を楽しそうに聞かせてくれたりする姿、そして友達や教育実習生と積極的にかかわり、一緒に遊ぼうとする姿に成長を感じました。

今月は初めての運動会に向けて、思い切り走ったり体を動かしたり、色々な遊びに挑戦したりしながら、当日だけではなく、それまでの一つ一つの活動を楽しめるようにみんなで一緒に取り組んでいきたいと思います。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですが、生活のリズムを整え体調の変化に気を付けながら、9月も元気いっぱい過ごしていきましょう。



9月の保育 **元気いっぱい体を動かして遊ぶ**

- 運動会に向けて、のびのびと体を動かして遊ぶことの心地よさを味わいます。
(かけっこ、リレー、表現遊び、体操等)
- 運動会で使う物を楽しみながら作ります。(衣装、小道具等)
- 季節の移り変わりを感じ、秋の自然物を見たり、触れたりします。



みお先生・あき先生、たくさん遊んでくれてありがとう♡

8月22日よりはな組に着任した國門美緒さんと米澤璃さんが9月4日に実習を終えて大学に戻ります。絵本の読み聞かせをしてくれたり、手遊びをしてくれたりするなど、子どもたちの思いに優しく寄り添いながらたくさん遊んでくれました。みお先生、あき先生、これからも自分の夢に向かって頑張ってくださいね。みんなで応援しています！

